

# 1・2年 体験学習 お世話になりました!



1年生は、9月2日(火)に福祉体験学習を、2年生は、9月2日(火)～4日(木)の3日間、町内外19事業所で職場体験学習を行いました。感染症リスクなど各種体験学習への影響はまだありますが、生徒たちが将来を考える貴重な学習の機会となりました。和水町福祉協議会及び職場体験を引き受けいただいた19の事業所の方々に厚く御礼申し上げます。

※ご協力いただいた事業所(一部略称)

- ・有明消防署菊水分署
- ・菊水郵便局
- ・高岡建設
- ・自衛隊
- ・菊水小・ひまわり園
- ・きくすい荘
- ・和水町役場
- ・学校共同調理場
- ・銀河ステーション
- ・パナソニック
- ・司ロイヤルゴルフ
- ・ロマン館
- ・菊屋
- ・ドラッグセイムス
- ・コメリ
- ・きくすいの里

12月	21日	命の講話
12月	2日(火)	3年二者面談
5日	授業参観PTA講演会	
7日	小中合同リサイクル	
24日	冬休み前集会	

朝の登校時間、校門前で交通指導を行っていますが、2つの事を紹介します。1つは、押しボタン信号ですが、周りを見つめは、横断歩道を渡った後に、待つてもらつた車に会釈をして感謝を表す生徒がいます。本校生徒の素晴らしい表現が広がるこ

とを期待しています。



今年度は、四十日間と比較的長い夏休みでしたが、あつたという間に終わつたと思つた人も多いかと思います。今年は特に、気候の変化を実感した夏だったかと思いま

す。40度という数字が珍しくないような天気予報が連日観測史上最高気温が

日本各地で記録される日があつたと共に、線状降水帯が各地で発生し、玉名管内でも大きな被害がありました。これからも台風や大雨が発生する可能性もあります。集会などで毎回のように生徒に話していますが、命を大切にした行動を心がけましょう。

前期後半のスタートは、気温が高いことも考慮して、各クラスにZoom(ズーム)による配信で夏休み明け集会を行いました。前期期末テスト、中体連駅伝大会、文化祭などこれから迎える大きな行事に向けて、それぞれが次の一歩を踏み出し、自らの成長につなげてほしいことをお話ししました。

## 今後の主要行事予定

### 日々の中で

# 次の一步へ

## 前期後半がスタート



# 菊水中学校通信

発行  
和水町立  
菊水中学校  
校長 小篠次郎



夏休み先生たちも研修等を行い、いろいろ学びました。(上はAED講習会)

## 夏休み中の活躍

○熊本県学年別中学生水泳競技大会 100m 背泳ぎ 3位
○第1回玉名荒尾地区中学生バドミントン大会 3年 K.H.さん 1分10秒65
○和水町中学生海外短期派遣事業 2年 M.S.さん 女子シングルスB 3位
○和水町古墳祭 8月5日(火)～8日(金) 5名参加
○くまもとマーチングフェスティバル 8月25日 吹奏楽部 合同チームで出場

「広報なごみ 9月号」別冊「子ども議会だより」をご覧ください。